



FELICITACIONES A ILAN WEINBERGER POR SU DESTACADA PARTICIPACIÓN QUE LO LLEVARÁ AL MUNDIAL 2024



Nuestro estudiante de 2° Medio A Ilan Weinberger Saavedra integró la selección nacional de vóleybol U17 que obtuvo medalla de bronce en el campeonato sudamericano que se disputó en Araguari, Brasil, entre el 23 y el 27 de agosto.

Con este gran resultado, Chile clasificó para ir al Mundial de Vóleybol U17 2024.

Felicitaciones a Ilan que junto a su equipo seguirá cosechando buenas experiencias para el vóleybol nacional.